
令和 3年度 後援会定期総会に寄せられたご質問について 

 

お世話になっております。 

 令和 3年度後援会定期総会はお世話になりました。 

 その際にはがきで皆様から寄せられたご質問について、下記の通りご回答いたします。 

 ご確認ください。よろしくお願いいたします。 

 

  後援会事務局 

 

 

令和 3年度 後援会定期総会に寄せられたご質問 

 

1 <大学の授業料について> 

Q1  大学の授業料について。Zoomで授業を行って 1年以上になりますが、設備費 40万は

学校に行かないのに金額が何に使われているのか疑問です。 

                                         

A   施設設備費は 

1 施設設備の拡充 

2 老朽施設設備の修繕、取替更新 

3 既存施設設備の維持管理 

4 その他学内における学習環境の整備充実等に必要な費用として納付いただい

ているものです。 

また昨年度から実施している遠隔授業実施に係る ICT環境の拡充整備も施設設備費から

充当しています。 

施設設備費は、施設利用料と理解されがちですが、単年度だけでなく 5年～10年間、中

長期に渡り計画的に運用されているものです。こうした事を踏まえ施設設備費について学

費として納付いただくことが、本学の教育研究活動全般を推進するうえでの前提となって

おります。どうぞご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

2 ＜第 5号議案について＞ 

Q1  繰越金が増加（コロナ禍で）、会費負担額を下げてはいかがですか。 

                                        

A   コロナ禍で様々な活動が制限されている中、後援会費について学生のための活用方法

を検討しております。 

特に国家試験資格取得に関わる費用について各学部において、補強、援助を行なってお

ります（本年度予算 900万円、昨年度より増額 400万円）。 

今後も保護者の皆様のご意見もいただきながら、学生のために後援会費を有効活用して

行きたいと考えております。 



 

3 ＜ご意見＞ 

Q1  後援会ホームページにアクセス方法がわからず入れませんでした。 

                                       

A   ホームページについて、利用しやすいよう改善いたします。 

 

Q2  コロナにより支出減なので会費の返金等、考えてほしい。4,000万もつみ立て残金し

ないで学生にもっと還元してほしい。 

                                            

A   積立残金の一部は将来同窓会館建設に充てる予定のものです。同窓会館はリカレント

教育（社会人の学び直し）のための研修会、同窓会開催等に利用していただくための施設

です。そのための準備資金として積立を行っております。 

卒業後、生涯学習の場としてぜひ本学を活用していただきたくお願い申し上げます。 

 

Q3  クーラーとか冷暖房設備を使ってもらえないと聞きます。学業に専念できるように環

境配慮してほしいです。 

                                         

A  学生が学業に専念、集中できるよう今後も空調利用だけでなく、施設設備について継

続して配慮、検討を行います。また合わせて節電、地球環境への配慮についても学園全体

で取り組んでおります。保護者様にもご理解、ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

  


